
Protokoll Vorstandssitzung 

Kleingartenanlage Kreuztal e.V. 

 

Datum:               14.02.2025 

Ort:                     Vereinshaus, KGA Kreuztal e.V. Kiefholzstr. 351, 12435 Berlin 

Teilnehmer:        Wolfgang Hammer 

                              Brigitte Hammer 

                              Hans-Joachim Theodor 

                              Andreas Haller 

                              Bettina Haller 

                              Detlef Röhr 

                              Bettina Fichtler 

Entsch.                 Anja Rainhold 

                              Magdalena Duveneck 

 

 

Der VO Wolfgang Hammer begrüßt alle anwesenden VO-Mitglieder. 

Die Tagesordnung wurde ohne Zusätze beschlossen.  

 

TOP 2:  Parzellensituation 

 

Zur Pz. 30  gibt es neuen Schriftverkehr zum Rattenproblem mit dem BV und Frau S. Preuß 

       Pz. 48  Frau Weil bittet um Klärung der Arbeitsstunden am Kinderfest. Frau Sprechert  

                    soll hier Rücksprache mit ihr führen. 

      Pz. 29   Kündigung wird nun über den BV und Gericht durchgeführt.  

      Pz. 34   Warten auf Schätzprotokoll 

      Pz. 37   Kündigungsunterlagen wurden eingereicht 

     Pz. 87    Hier erfolgte die Neuvergabe , Pachtvertrag wird vorbereitet 

 

TOP 3: 59 Parzellen haben die Jahrespacht bezahlt. Davon sind 3 Ratenzahler. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

TOP4:  Im Februar sind keine Veranstaltungen durch die Gaststätte geplant.  

 

TOP 5: Bettina Haller gab einen Bericht über die Tätigkeit der Teilnehmer vom  

             Runden Tisch. Die Runde wird weitergeführt. An der nächsten Veranstaltung 

             am 27.02.25 nimmt Wolfgang i.V. teil.  

 

TOP 6: Detlef Röhr hat nochmal ein Gespräch mit den Wasserwerken betreffs der  

             vorhandenen Hydranten durchgeführt. Weitere neue Hydranten sind nicht  

              notwendig. Ein weiteres Gespräch hinsichtlich  Tausch des Hauptzählers 

              ist geplant.  

 

TOP 7:  Es wurde festgelegt, den Platz der Bienenwiese zu beräumen. V. B. Fichtler evtl.  

              durch Pächter am Arbeitsdienst . 

 

Die Reparatur der WC Anlage wurde durch Herrn Bolle, Pz. 81, durch Verlegung neuer  

Rohre abgeschlossen. Es entstanden Kosten (einschließlich Verpflegung) in Höhe von 

1.150,00 €.   

 

Die nächste Versammlung findet am 7.3.2025 statt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Für das Protokoll                                      Brigitte Hammer                                 Wolfgang Hammer          

Berlin, 18.02.2025                                    i.V. Schriftführer                                  Vorsitzender 

 

 

        

                                      

                             


